

Ethique et grand âge



Communiqué de presse du Ministère des Solidarités et de la Santé 02/09

Fabrice GZIL, philosophe et éthicien, a remis à Brigitte BOURGUIGNON, ministre déléguée chargée de l'Autonomie, une charte éthique et accompagnement du grand âge, dans le cadre de la mission qui lui a été confiée. [en savoir plus](#)

EHPAD



Appel à projet de la CNSA : « un tiers-lieu dans mon EHPAD » 15/09

La CNSA incite les gestionnaires d'EHPAD à ouvrir et à valoriser leur établissement sur le territoire, en inventant avec voisins et l'ensemble des acteurs de la vie locale des activités et des services qui favorisent le lien social. Elle publie un appel à projets doté de 3 millions d'euros, dans le cadre du plan d'aide à l'investissement prévu par le Ségur visant notamment à transformer les EHPAD. [en savoir plus](#)

Avis du Conseil Scientifique



Enjeux de la rentrée scolaire : 13/09

« La France, depuis le début de la pandémie, a considéré avec succès que l'ouverture des écoles, des collèges et des lycées était une priorité pour les élèves. Cette notion [...] pour se poursuivre dans les meilleures conditions, doit tenir compte de deux changements récents : les nouvelles données sur les vaccins et la contagiosité accrue du variant Delta » [en savoir plus](#)

Covid et inégalités



Avis du Haut Conseil de la Santé Publique 30/09

La crise de Covid-19 a eu un impact majeur sur les inégalités sociales (ISS) et territoriales de santé (ITS). Certains effets sont de nature infectieuse, en lien direct avec le virus, D'autres sont indirects, à l'origine d'une crise sanitaire globale [en savoir plus](#)

Ethique et innovation en santé



Interview à l'Inserm 16/09

Catherine Bourgain, directrice de recherche et membre du comité d'éthique de l'Inserm, partage les réflexions du groupe de travail Éthique de l'innovation en santé.

[en savoir plus](#)

L'utilisateur en secteur médico-social



Recommandation HAS 16/09

La HAS publie la recommandation « Soutenir et encourager l'engagement des usagers dans les secteurs social, médicosocial ou sanitaire » à l'appui de son axe stratégique « Faire de l'engagement des usagers une priorité » [en savoir plus](#)